

Ehrenamtliche im Mittelpunkt

Von Martina Schneider

3. September 2024, 11:30

Ehrenamtliche im Mittelpunkt





Am 02. September fand in der Bildungsstätte Maria Rast der Fachtag für Ehrenamtliche der Beratungsstelle esperanza unter dem Motto „Ehrenamt mit Herz und Hand! Was hat mich im letzten Jahr berührt?“ statt. Der Tag stand ganz im Zeichen des Engagements und der Dankbarkeit für die unermüdliche Unterstützung der Ehrenamtlichen in der Begegnungsstätte „Kinderkram“.

Die Fachtagung begann mit einer herzlichen Begrüßung der Teilnehmenden, gefolgt von der Ehrung langjähriger Ehrenamtlicher. Besonders hervorgehoben wurden die Jubiläen von Elke Grass, Gudrun Heller und Isabelle Nowak, die für ihre 20 Jahre ehrenamtliches Engagement mit der goldenen Ehrenamtsnadel ausgezeichnet wurden. Helga Blankenheim, Bärbel Fröhler und Ingeborg Storn erhielten für ihr 10-jähriges Engagement die silberne Ehrenamtsnadel.

Maria Surges-Brilon, Vorständin des Caritasverbandes Euskirchen, sowie Cilly von Sturm, Bereichsleiterin für Kinder, Jugend, Familie und Senioren, sprachen den Geehrten und allen Anwesenden ihren tiefen Dank aus. Maria Surges-Brilon betonte: „Ohne die treue Unterstützung und das unermüdliche Engagement unserer Ehrenamtlichen wären unsere Dienste nicht möglich. Sie sind das Herzstück unserer Arbeit. Ihr Einsatz zeigt, was es bedeutet, mit Herz und Hand dabei zu sein – und dafür möchten wir heute von ganzem Herzen Danke sagen.“ Auch Cilly von Sturm hob die wichtige Rolle der Ehrenamtlichen hervor und würdigte ihre langjährige Treue und ihr Engagement.

Geleitet wurde der Fachtag von Elke Nücken-Kahlenbach, die als Referentin Birgit Hellmann gewinnen konnte. Hellmann stellte den Lotsendienst auf der Geburtsstation im Marienhospital Euskirchen vor und gewährte spannende Einblicke in ihre Arbeit.

Am Nachmittag stand Entspannung auf dem Programm: Unter der Anleitung des Referenten Ulrich Beheng fand eine Yoga-Einheit statt, bei der die Teilnehmenden zur Ruhe kommen und neue Energie tanken konnten.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die an diesem besonderen Tag teilgenommen haben und an alle, die sich im vergangenen Jahr mit Herz und Hand für die Begegnungsstätte „Kinderkram“ engagiert haben. Ihre Unterstützung ist von unschätzbarem Wert!

Haben Sie auch Interesse an einer ehrenamtlichen Tätigkeit in unserer Begegnungsstätte „Kinderkram“, dann erhalten Sie weitere Informationen über:

Caritasverband für das Kreisdekanat Euskirchen e.V.

Elke Nücken-Kahlenbach - esperanza

Wilhelmstraße 52

53879 Euskirchen

02251 700014 / 700019

esperanza@caritas-eu.de (mailto:esperanza@caritas-eu.de)